

ベルマークを 近隣の小学校へ お届けしました!

ASA 経堂では、読者のみなさまに地域貢献「ベルマーク運動」をご案内し、たくさんのお客様にベルマークを集めていただきました。このたび、みなさまからお預かりしたベルマーク1年分を、地元の小学校へお届けしましたのでご報告いたします。

地域貢献「ベルマーク運動」に、ご協力ありがとうございます!

ベルマーク運動とは... 「すべての子ども達に同じ教育の機会を与えたい…」そんな願いを込めて作られた教育支援ボランティア運動です。この運動は1960年に朝日新聞の創立80周年事業のひとつとして始まったもので、ベルマーク1点で1円に換算され学校の設備や教材購入に役立てられます。

私たち ASA がご協力を募る教育ボランティアの趣旨は多くのお客様に賛同いただき、今年もたくさんのベルマークが集まりました。

3月5日、読者の皆様からお預かりした大切なベルマークを地元の小学校へお届けしました。皆様のご協力に感謝を申し上げます。当ASAでは、張り合わせれば封筒になる“ベルマーク回収チラシ”を定期的に新聞に折り込み、読者のみなさまに配布しています。これからも引き続き地域貢献「ベルマーク運動」にご協力をいただければ幸いです。



張り合わせれば封筒になるベルマーク回収チラシ

みなさまからお預かりしたベルマーク



経堂小学校



当ASAの菅野店長が手渡ししてきました!



世田谷小学校

ご連絡

経堂小学校では 2025 年度よりベルマーク回収運動を終了することです。今後は赤堤小学校、桜丘小学校、世田谷小学校の3校へのお届けとなります。